

INDUSTRIA LA POPULAR JUNTO AL INAB REAFIRMAN SU COMPROMISO POR LA RECUPERACIÓN DE LOS BOSQUES DE GUATEMALA

Como parte del programa Sembrando Huella y el #YoReforestoChallenge que promueve el Instituto Nacional de Bosques (INAB), Industria La Popular un año más se ha sumado a la red de amigos del bosque que contribuyen a reforestar y a fomentar la cultura forestal en la población guatemalteca.

Industria La Popular participó en el evento de lanzamiento del programa en conmemoración del Día Nacional del Árbol el pasado 20 de mayo, a partir de esta fecha se han realizado 5 actividades de reforestación, plantando 3 mil arbolitos de diferentes especies nativas de Guatemala en los municipios de Siquinalá y Santa Lucía Cotzumalguapa, Escuintla, en el Cerro Alux en San Lucas Sacatepéquez, Sacatepéquez y Mixco, Guatemala. Para el desarrollo de las reforestaciones en la ubicación de áreas para reforestar se contó con el apoyo de la Municipalidad de Siquinalá, San Lucas Sacatepéquez, El Club Campestre La Montaña y del ingeniero agrónomo Oswal Ivan Castillo Pérez, así como del Instituto Privado de Investigación sobre Cambio Climático -ICC-, el Departamento de Ambiente de la Universidad de San Carlos de Guatemala y del Instituto Nacional de Electrificación -INDE- en la donación de arbolitos, también participaron estudiantes de la Facultad de Humanidades de la Universidad de San Carlos de Guatemala, Universidad del Valle de Guatemala -UVG- Campus Sur Santa Lucía Cotzumalguapa en el voluntariado para la realización de ahoyado y en plantar los arbolitos.

Como parte de la alianza entre INAB e Industria La Popular se coordinan acciones de comunicación como la colocación de vallas promocionales en puntos estratégicos del sur y centro del país.

Los árboles proporcionan a las personas bienes y servicios indispensables para la vida, por lo que es responsabilidad de todos cuidarlos y utilizarlos de una forma responsable y sostenible, con un compromiso de reforestación. El INAB reconoce el compromiso de empresas como Industria La Popular por sumarse a acciones que contribuyen a tener un mejor ambiente y a asegurar bosques para el futuro.



Coordinación de Ambiente de Industria La Popular



Reforestación en Club Campestre La Montaña



Reforestación en el Cerro Alux en San Lucas Sacatepéquez



Reforestación en Santa Lucía Cotzumalguapa



Reforestación en Siquinalá

- » 5 reforestaciones
- » 3 mil arbolitos plantados
- » 2.70 hectáreas

Los árboles plantados en un futuro contribuirán a limpiar el aire, a prevenir la erosión del suelo y a ser hogar de miles de especies de animales.

